

【3年生】

## 2月こそ 3年生の団結力で乗り切ろう

**お互いのちょっとした思いやりが大切です。～みんななら大丈夫～**

2月を迎えました。いよいよ受検日が目前となってきました。それぞれの希望する進路を実現するために、あせらず・あなどらず・あきらめず、平常心で本番を迎えられるように、残された時間を有効に活用し、悔いのないよう万全の態勢で試験に臨みましょう!!

### 【今後の生活で気をつけること】

(1) 体の調子を最善にしましょう。

さまざまな感染症にかからず、最後の追い込みをかけられるように体調を整えておくことが必要不可欠です。手洗い・うがい・換気を徹底しましょう。また、時間を有効に使い、睡眠時間も確保することも大切です。23時までには寝る習慣をつけましょう。

(2) 日常生活の言動を意識しましょう。

前向きな言葉、落ち着いた行動を心がけましょう。

(3) 服装・頭髪を整えましょう。



## みんなの生活記録から

☆道徳で結婚差別、部落差別を中心に学びました。学校で学ばなかったら、そんな差別があると知らないかもしれないので、人権について学ぶことは大切なんだと改めて思いました。差別は許してはいけないと思うので、差別しているのを目撃したら、止められる人になりたいです。

☆今回の調理実習では、たくさんの種類の料理を作りました。いりこだしのお汁がとてもおいしかったです。

☆婦人会の方とお話しながら料理ができて、とても楽しかったです。家ではあまり料理しないので、いい経験になりました。だんご汁は初めてたべましたが、とてもおいしかったです。

☆今度のG○G○タイムは、理科のわからないところを教えてください。他にもわからないところがあれば、積極的に聞きたいです。



調理  
実習

### 【保護者のみなさまへ】

公立高校一般選抜の出願（18日・19日）に向け、14日から順次三者面談を行います。引き続き、お子様と進路について十分にご相談いただきますようお願いいたします。お忙しいと存じますが、ご理解ご協力のほどよろしくをお願いいたします。